



• UDUMA e.V. • Oberländer Wall 30 • 50678 Köln •

Köln, November 2006

Sehr geehrte Spender, liebe Freunde,

dank der Hilfe unserer Spender und Unterstützer konnten wir bereits im Januar 2005 mit dem Labor BWAKO in Butembo die erste Blutbank der Nord-Kivu-Region, im Osten der Demokratischen Republik Kongo, realisieren. Auch diesmal waren die Marburger Organisationen TTM und Terra Tech wieder maßgeblich beteiligt.



Mit der Eröffnung der Blutbank erweiterte das Labor BWAKO seine Dienste.

Es ist damit im Umkreis von 1000 km das einzige Labor, das umfassend getestete und professionell aufbewarte Blutkonserven bereitstellt.

Neben den Blutbankgeräten beinhaltet das gespendete Material auch eine mobile EKG-Station und ein Ultraschall-Gerät.

Das Labor BWAKO besitzt derzeit die einzigen Geräte dieser Art in Butembo.

Nach wie vor ist aber die lückenlose Stromversorgung des Labors nicht gewährleistet, da das öffentliche Wasserkraftwerk mit einer sehr störanfälligen Technik ausgestattet ist.

UDUMA rüstet daher in diesem Winter die Blutbank mit einer Solarstrom-Versorgung aus. Hier gilt unser Dank den vielen Privatspendern und in besonderem Maße der Bezirksstelle der Zahnärzte Siegen-Olpe-Wittgenstein. Ihre Spende hat die kurzfristige Anschaffung der Anlage möglich gemacht.



Die Einweihungsveranstaltung war ein großer Tag, an dem viele Gäste, Kollegen und wichtige Vertreter von Politik, Kirche und Verwaltung teilnahmen. Die baptistische Kirchengemeinde hatte die Organisation übernommen und mit einem bunten Unterhaltungsprogramm, Essen und Trinken, dem Anlass einen angemessenen Rahmen gegeben.

Dr. Thomas Wolff koordinierte den Aufbau der Blutbank in den Räumen des Labors **BWAKO** und genoss anschließend das Rahmenprogramm während der Eröffnungsveranstaltung. An seiner Seite Dr. Lusenge, der verantwortliche Distriktarzt des Bezirks Katwa, der Bezirksbürgermeister und der Oberbürgermeister der Stadt Butembo. Daneben der Laborleiter Kakule Masangavuka und seine Frau Basheba.



2007 UDUMA RDC

2007 eröffnet „UDUMA RDC“, ein kongolesischer Ableger unserer Organisation, ihr Büro in Butembo. Fortan können UDUMA-Projekte vor Ort noch effektiver koordiniert werden.



Georg Roloff, der Initiator und Geschäftsführer von UDUMA Köln, eingerahmt von den Mitgliedern des Kirchenchors der baptistischen Gemeinde von Butembo. Links oben im Bild: Pfarrer Kombi Kasereko.

200 Menschen nahmen an der feierlichen Inbetriebnahme der Blutbank teil.

Die Veranstaltung half auch, bestehende Vorbehalte gegen das Blutspenden abzubauen. Eine große Zahl von Gästen trug sich spontan in die ausliegende Spenderliste ein.

2007 Diagnostikzentrum BWAKO

Im kommenden Jahr übernimmt Dr. Joy Bwako, die älteste Tochter des Laborleiters, als Ärztin die neue medizinische Abteilung der Station. Damit wird 2007 die Spannweite der diagnostischen Möglichkeiten und Behandlungen noch einmal bedeutend erweitert. Eine Ausbildungsstätte für Labortechniker ist ebenfalls in den Räumen des zukünftigen Diagnostikzentrums geplant.

Die wichtigste Anschaffung im Jahr 2007 wird eine gekühlte Blutbank-Zentrifuge sein. Hierfür sowie für die notwendigen Umbaumaßnahmen, möchten wir Sie in diesem Jahr um Ihre Spende bitten.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Weihnachtszeit und ein glückliches Neues Jahr!

Handwritten signatures of Lisa Tepass and Georg Roloff. The signature on the left is in blue ink and appears to be 'Tepass'. The signature on the right is also in blue ink and appears to be 'Roloff'.

Lisa Tepass Georg Roloff